

### ■ Más proyectos con la Oficina de Cooperación Universitaria

La Universidad de Castilla-La Mancha y la Oficina de Cooperación Universitaria (OCU) emprenderán nuevas acciones en los ámbitos formativo e investigador. Entre estas, destaca la creación de una beca de colaboración para el desarrollo de un programa de investigación sobre Derecho Penal Internacional que será ejecutado por la Fundación General de la Universidad. La OCU es la realización de un proyecto de las universidades públicas de Alcalá, Carlos III de Madrid, Castilla-La Mancha, Rey Juan Carlos, Salamanca y Valladolid y del Grupo Santander.

### ■ Renovación en el Patronato Universitario Cardenal Gil de Albornoz

El Patronato Universitario Cardenal Gil de Albornoz celebró su primera reunión tras los cambios habidos en los gobiernos municipal y provincial a causa de las pasadas elecciones del mes de mayo. A propuesta del presidente ejecutivo, el vicerrector del Campus de Cuenca, José Ignacio Albentosa, ha sido designado presidente por asentimiento el alcalde de la ciudad, Francisco Javier Pulido, continuando así una tradición que comenzó en 1991, cuando fue elegido por primera vez presidente del Patronato José Manuel Martínez Cenzano, entonces primer edil del ayuntamiento conquense.



## Constituida la Asociación de Alumnos de la Universidad de Mayores

Inquietudes, mucha energía y entusiasmo por participar en actividades docentes y culturales. Estas características son las que han animado a medio centenar de alumnos de la Universidad de Mayores José Saramago a agruparse. La recién

constituida Asociación de Alumnos de la Universidad de Mayores (ASAUMA) se presentó en Albacete, en un acto en el que participaron el rector, Ernesto Martínez Ataz; y el vicerrector del Campus de Albacete, Antonio Roncero. El máximo responsable

de la UCLM se confesó "orgulloso" por el "papel dinamizador" que, a su juicio, desempeñan los alumnos mayores de cincuenta años, al tiempo que subrayó que la creación de la Universidad de Mayores constituye uno de los mayores logros de la institución".

Crearé un Centro de Excelencia en TDT en colaboración con el Ayuntamiento de Alcázar

## La UCLM explora nuevas vías en la Televisión Digital Terrestre

La Universidad de Castilla-La Mancha aportará personal investigador al nuevo Centro de Excelencia en Televisión Digital Terrestre (TDT) de Alcázar de San Juan (Ciudad Real). La colaboración de la UCLM en la creación de este nuevo servicio se contempla en el acuerdo firmado entre el rector, Ernesto Martínez Ataz, y el alcalde alcázareño, José Fernando Sánchez Bódalo, y cuyo objetivo fundamental pasa por dinamizar la industria tecnológica y de contenidos multimedia en Castilla-La Mancha.

Según se establece en el convenio, la UCLM pone a disposición del Ayuntamiento de Alcázar de San Juan el perso-

nal investigador del Grupo de Arquitectura y Redes de Computadores (ARCO), de la Escuela Superior de Informática de Ciudad Real. Este equipo de investigadores trabaja en la utilización de sistemas distribuidos e infraestructuras de comunicaciones para ofrecer nuevas tecnologías digitales, entre los que se encuentran aplicaciones en domótica, servicios móviles o vigilancia remota, entre otros; y abordan la integración de redes y servicios basados en las telecomunicaciones.

Durante el primer año, se prevé la realización de cursos, encuentros para el intercambio de experiencias y proyectos de I+D+i relacionados con la TDT.

## Universidad y FEDETO colaboran en la inserción laboral de los egresados

La Federación Empresarial de Toledo (FEDETO) ha estrechado su colaboración con la UCLM en materia de inserción laboral de los titulados. Un acuerdo suscrito entre el rector, Ernesto Martínez Ataz, y el presidente de FEDETO, Ángel Nicolás, ha posibilitado la fusión de la Oficina de Búsqueda de Empleo y Promoción Empresarial (OBEM) -instalada en el Campus de Toledo- con los Centros de Información Promoción del Empleo (CIPE) de Albacete y Ciudad Real.

El acuerdo, que se inserta en el marco global de colaboración entre la UCLM y la FEDETO, es un ejemplo más, según explicó el rector, de la implicación de la Universidad con su entorno.